

## CONSEJO CCOO CLM

# “El domingo nos movilizamos para que la clase política sepa que no se juega con los derechos de la gente”



## SUBIDA DEL SMI

El secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, considera una “buena noticia” y más en una comunidad como Castilla-La Mancha, la tercera con los salarios más bajos del país, el acuerdo alcanzado este miércoles entre el Gobierno y los sindicatos para la subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en 50 euros mensuales.

Va a mejorar las condiciones salariales de al menos 1.800.000 personas asalariadas a tiempo completo en el país, un 11,8% de la población. A esto se suman aproximadamente 263.000 empleados a tiempo parcial que también se verán favorecidos por la medida.

A las 12 del mediodía el próximo domingo las cinco capitales de Castilla-La Mancha y en todo el país acogerán las concentraciones ciudadanas en respuesta a la votación de derecha y extrema derecha contra el decreto que incluía la subida de las pensiones de 2025, mantener las ayudas al transporte público o las ayudas a personas damnificadas por la DANA. Son concentraciones convocadas por CCOO y UGT para pedir al Parlamento avalar el escudo social y que no haya nuevas sorpresas que castiguen a las familias y la gente trabajadora. Así lo ha explicado el secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, dejando claro que “con los derechos de la gente no se juega”.

Paco de la Rosa atendió a los medios de comunicación antes de participar en el Consejo Regional de CCOO CLM, que se celebró este miércoles en Toledo, con más de medio centenar de asistentes de las cinco provincias y las diferentes federaciones de CCOO. Se trata del último Consejo, el máximo órgano de dirección del sindicato, antes del XI

Congreso Regional que CCOO celebrará en mayo.

Las noticias en clave internacional y nacional, y los vaivenes en torno a cuestiones clave como actualizar las pensiones, han estado muy presentes en el órgano sindical, como avanzaba el secretario general regional ante los periodistas. “Es lamentable el espectáculo de los últimos días, que PP, VOX y Junts hayan volcado el escudo social”. Se ha puesto en peligro de nuevo la pensión de 397.000 personas en Castilla-La Mancha por parte de una derecha que viene votando contra el colectivo de pensionistas año a año.

“Después de todo es buena noticia que se vaya a aprobar el decreto, pero mantenemos las movilizaciones para el día 2 para decir en cada ciudad que con los derechos de la gente no se juega, desde luego tenemos la sensación de que los políticos juegan con la vida de las personas”, ha defendido Paco de la Rosa.

**LEER MÁS**

